

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa upaya orang tua dalam meningkatkan akhlakul karimah anak yang gemar bermain gawai yang ada di Desa Bantuil kecamatan Cerbon Kabupaten Barito Kuala sebagai berikut :

Upaya orang tua dalam meningkatkan akhlak anak yang gemar bermain gawai memang beragam, yaitu seperti : mengajak anak pergi ke majelis, mengajarkan pendidikan agama dan harus bersikap sopan kepada teman dan kepada orang yang lebih tua. Mereka selalu berusaha untuk memperhatikan perilaku anak dan meluangkan waktu untuk mereka. Dengan cara diawasi dan tidak diperbolehkan terlalu lama memainkan gawai. Dengan seperti orang tua akan lebih mudah untuk membagi waktu kapan saatnya belajar dan kapan untuk bermain gawai.

## **B. Saran**

Berdasarkan simpulan dari hasil penelitian ini maka dapat diajukan saran sebagai berikut :

### **1. Orang Tua**

Untuk orang tua yang merupakan orang terdekat dengan anak ketika berada di rumah, sebaiknya untuk semaksimal mungkin selalu mengawasi, membina, membimbing dan mengajarkan pendidikan akhlak kepada anak-anak sebagai salah satu pondasi awal anak dalam menjalani kehidupan di luar. Karena orang tua harus menciptakan suasana keluarga yang kondusif, nyaman dan tentram bagi anak, agar menjadikan anak memiliki pola pikir yang jernih dengan suasana keluarga yang nyaman.

Luangkanlah waktu sedikit setiap harinya untuk memperhatikan anak, mengontrol apa saja kegiatan anak sehingga orang tua mengetahui kegiatan anak dan anak tetap merasa diberikan perhatian. Intensitas penggunaan gawai pada anak juga harus dikurangi dalam bermain. Ganti cara bermain anak dengan permainan yang lain dan yang lebih menarik lagi.

### **2. Anak**

Sedangkan untuk anak yang gemar bermain gawai, sudah sepatutnya untuk selalu meningkatkan gairah belajar dibandingkan bermain gawai dan selalu taat dengan apa yang diperintahkan oleh orang tua, dengan taat kepada orang tua akan menjadikan anak bermanfaat bagi keluarga, agama dan bangsa.